

IGLESIA DE STA. COLOMA



Nº 16. Suplemento de la Hoja Diocesana.

Santa Coloma de Gramenet. Domingo, 21 de enero de 1973.

EDITORIAL

LA CARIDAD TIENE SU MODA: MANAGUA.

CEDOC
FONS
VILADOT

Cuando ya nos disponíamos a celebrar la Navidad nos llegó la noticia del terremoto de Managua. Ha sido oportuna, ya tenemos ocasión para hacer una limosna. En estas fiestas navideñas, totalquiera no se comueve ante una catástrofe así! Además, la TV nos la ha acercado de una manera impresionante; la hemos podido contemplar cómodamente, mejor que si nos hubiéramos encontrado allí presentes (?). Parece que, periódicamente, tenemos necesidad de "algo" que nos comueva y sea motivo de "caridad". ¡Es tan cristiano!

Ahora esperamos que nuestro donativo, unido a otros, ayude a los managüenses a reincorporarse a su vida cotidiana y los creemos felices... no nos acordamos de su miseria perpetua. (Una sola familia -la del Sr. Presidente!- es dueña absoluta del 15 % de la riqueza de toda la nación). Siete familias de osas y... listos.

Después, pasadas las fiestas, quedará lo que el domingo pasado llanábamos la "resaca navideña". La vida seguirá su curso y nosotros esperaremos que suceda "algo" para la otra Navidad. ¿Cómo se llamará la próxima "moda" de la caridad?.

¿DONDE VIVES?, le preguntaron a Jesús. Cristo vive en muchos sitios donde no tiene vivienda, dónde está herido, donde pasa hambre, no tiene escuelas, ni parques para jugar, ni aire casi para respirar. Y es perseguido porque pide justicia... CRISTO VIVE TAMBIEN EN SANTA COLOMA. ¿Por qué no lo descubrimos cada día? ¿Acaso quisieramos que Cristo viviera solamente muy lejos de aquí? ¿Por qué no en Santa Coloma?.

ATENCION: ESTA SEMANA empiezan las CONFERENCIAS para personas mayores. El día 25, jueves, a las 9 noche, en el Fondo. El día 27, sábado, a las 9 noche, en c/ Singuerlín, 38.

evangelio del domingo

LA BUENA NOTICIA DE JESÚS

EL EVANGELIO DE DIOS

Jesús marchó a proclamar el evangelio. ¿Habíamos reparado en que él mismo lo califica de "buena noticia"?

EL REINO DE DIOS ESTA CERCA

¿Cuál es esta buena nueva? Tal vez podríamos resumirla en que Dios ama a los hombres. Si Dios nos ama ¿no queda radicalmente salvada nuestra vida?

La vida sobre la tierra es muy bella, pero también muy frágil. Cosas maravillozas como el amor, o la alegría, nos hacen sentir unas enormes ganas de vivir. Pero hay muchos y serios fracasos, duros de soportar, y sobre todo, el escándalo de la maldad que brota de los mismos hombres. ¡Tantas penas que van dejando un poso de amargura y desengaño en muchísimos corazones! Bastaría la sola realidad de la muerte para barrer de nuestro mundo cualquier esperanza. El novelista ruso Tendriakov hace decir a su personaje ateo Yuri Rylenkov: "Yo estoy en el mundo. He venido a la vida; esto es un hecho. Pero ¿con qué fin? Mi yo, como millares de otros yo, acabaré en un montículo de tierra, y esto es algo tan cierto como mi existencia. Así que, en un mundo sin límites, no hay nada más absurdo que yo".

Realmente, si al fin de mis días, me he de resolver y disolver en la muerte, ni las más fantásticas victorias de la humanidad en abstracto, podrán satisfacer mis ansias de vivir.

La palabra de Jesús nos saca de este pozo oscuro y nos desvela el gran misterio: hemos entrado ya en el Reino de Dios que es el reino de la vida: "Hombres de poca fe, ¿por qué teméis? Si Dios cuida de los lirios y de las hierbas, ¡qué no hará con vosotros que sois sus hijos!".

PESCADORES DE HOMBRES

Y ahora esta buena noticia nos toca a nosotros comunicarla. Y ya sabemos cómo: de palabra; y posponiendo todas las cosas al servicio de los hombres. Si creemos de verdad que la vida vale mucho; que la vida del hombre es lo que vale por encima de todo; y que ya es el reino de Dios, luego entenderíamos que no nos comprometíramos a fondo para salvarla?

NOTICIAS BREVES

MILLONES DE CIUDADANOS, blancos y negros, de los Estados Unidos de América, conmemoran estos días una nueva Fiesta Nacional, no declarada por el gobierno, en honor de Martín Luther King, Premio Nôbel de la Paz y defensor de los Derechos Civiles. En Washington se celebra una marcha en defensa de los Derechos Humanos por los que luchó y dio su vida el líder negro asesinado.

EL DOMINGO DIA 14 de enero, en varias parroquias de Santa Coloma, el grupo de Fe y Compromiso, habló y leyó varias noticias de injusticias que ocurren a nuestro alrededor, a los asistentes a misa que voluntariamente se prestaron a escucharlas y comentarlas. En Singuerlin, como ya es norma habitual, desde el año pasado, la Misa de once se dedicó plenamente a ello.

EL MISMO GRUPO DE FE Y COMPROMISO está encargado de poner en marcha una Escuela Social en Santa Coloma. Nos comunica que ya está ultimando las gestiones esperando que, en un plazo no muy largo, se ponga en funcionamiento.

EL OBISPO DE ORLEANS, en Francia, es noticia porque ha dicho públicamente que, "Si una comunidad de creyentes me urgiera con insistencia a ordenar a uno de sus miembros casados, yo estaría dispuesto a someter el caso al Papa, por poco que esta petición respondiera a una necesidad evidente". ...Cantas cautelas todavía... Dentro de cinco años

LA SEÑORA BINH, ministra de Asuntos Exteriores del VIETNAME fue recibida por el Papa en febrero del año pasado. Demuestra el interés del Papa por conocer "la otra cara de la medalla" escondida bajo las toneladas de tanta propaganda capitalista.

Veinticinco obispos católicos y representantes de las Iglesias protestantes estadounidenses, en una Declaración conjunta, han criticado duramente a Nixon, considerando como "intolerable el masivo bombardeo contra el Sur y el Norte de Vietnam, Camboya y Laos".

"EL ABORTO NO ES LEGAL en España, pero aquí se da tanto como en otros países", declaró el Dr. Antonio de Soraa y Pineda, premio de Doctología médica.

ECOS DE LA PRENSA

Inesperadamente y por vez primera, la Iglesia de Santa Coloma, es decir, de las diversas comunidades de creyentes que, en esta ciudad, se interesan por la marcha de la Iglesia, en el Fondo, en el Centro, en Singuerlín, en el Río, etc.etc., ha saltado a las primeras páginas de los periódicos y sus "orientaciones" han sido comentadas incluso por periódicos de Madrid y del extranjero.

HAY QUE SER inteligente al leer estas noticias, como todas las noticias en general. No podemos tragar de repente, como verdad inconcusa, cualquier noticia de prensa. Hay que saber pensar. Lo más sensacionalista y deformado fue la primera página del Noticiero Universal, del jueves 4 de enero. La 2º edición del mismo día todavía fue más escandalosa y equivocada, al decir con letras muy grandes: "Misa sin sacerdotes". Esto no se halla de ningún modo, en la Hoja Informativa que distribuimos. Si algo se puso en Gramo o en el folleto de las Jornadas era lo siguiente: No queremos que los creyentes se queden con los brazos cruzados en la iglesia si alguna vez no se presenta el sacerdote. Si esto ocurre alguna vez -y convendrá que, alguna vez ocurra- los presentes sabrán por si mismos leer en público los textos, comentarlos con sencillez y, luego, tomar la comunión. Esto no es Misa. Y conviene que los laicos sepan que han pasado a "mayores de edad". Que se reconozca también en esto.

PREPARACION DE LA HOMILIA

Domingo, día 28 de enero.

LECTURA : Libro del Deuteronomio (2º Ley) 18, 15-20.

"Subsitaré un profeta de entre el pueblo y pondré mis palabras en su boca".

LECTURA : Primera carta de Pablo a los de Corinto 7, 32-35.—

"Quiero que os ahorréis preocupaciones.... para induciros a una cosa noble".

LECTURA : " Marcos 1, 21-28.

"¡Hasta a los espíritus inmundos les manda y le obedecen!".

REGUNTAS: ¿Puedo el Pueblo de Dios vivir sin el servicio profético? ¿Cuál es la suerte de un pueblo sin profetas?

-¿Qué pensáis del "celibato" de quienes quieren dedicarse por completo a la evangelización? ¿Tiene sentido también y? -Una observación: El espíritu inmundo tuvo que retirarse al ser descubierto. ¿Qué nos sugiere esto?.